

彩北通信

月刊 No. 216
2025年2月1日発行
発行元：彩北進学塾
発行責任者：蓮 克彦

〒366-0827 埼玉県深谷市栄町17-2

TEL 048-575-3291 E-mail: info@saihoku-juku.com

蓮塾長のブログ(彩北日記) ⇒ <https://ameblo.jp/saihoku-sj/>

入試や期末テストに向けて

中3生はいよいよ公立高校入試まで1か月を切ります。ここまで来たら慌てても仕方ありません。今やれることをやるのみ。いろいろな問題集を今から手あたり次第やるのではなく、今までやったものを確認し、最終チェックへと入っていく段階です。まだまだ伸ばせますので気を抜かずに緊張感をもって学習しましょう。中1・2年生は期末テストですね。3学期の学年末テストは範囲も広いですし、何よりも内申に大きく影響しますので早めに準備をシワークは終わらせてしましましょう。小学生は学年のまとめ。苦手なものを苦手なまま進級しないようにしましょう。

◎名言・一言

大事なのは、「やりたいこと」「やれること」「やるべきこと」の3つを明確にさせることだ。

平尾誠二 (ラグビー監督)

☆貴方に送る今月のおすすめ☆ 今月のおすすめは、**文庫本** です

『ひみつだけど、話します』堀川理万子 作・絵 (あかね書房)

絵本作家で画家の堀川理万子さんが作絵で手がけた物語。小学3年生たちは、それぞれちょっとした秘密を持っている。電車好きの足立くん、ごきげんさんの小川さん、生きものに詳しいうっちゃん、学校がきれいなしゅうこ。…お互いの「秘密」を知って、なにげない言葉を伝えたり伝えなかつたりするクラスメイトを、放課後の日ざしのようなわらかさで描く。

▼お知らせ▼

- ・2月度は中3以外のすべての学年で保護者面談を実施いたします。
- ・中学3年生最終授業...2月24日(月)

■最近のニュースから■

埼玉県教育委員会は9日、現在137校ある県立高校を、2038年4月までに112~116校程度に再編する方針を明らかにした。既に26年度時点で131校に減らすことが決まっており、さらに最大19校を削減する。今後の少子化を見越し、現状の校数では学校規模の維持が難しくなると判断した。対象校などは今後、5回程度に時期を分けて示す。(杉浦正至)

従来は29年までに全日制高校を121~124校に減らす方針を掲げてきた。既に23年4月に4校を2校に統合。26年4月には12校を6校に統合することも決まっている。

県教委はこの日公表した次期「魅力ある県立高校づくりの方針」案で、26年度時点の131校を起点に、38年度までに15~19校程度減らすと明記。再編後の校数は南部・さいたま・県央地域が35~37校(2~4校減)、南西部・川越比企・西部地域が30~32校(6~8校減)、東部・利根地域が31~33校(5~7校減)、北部・秩父地域が13~15校(1~3校減)とした。

県教委の推計によると、公立中学校の卒業者は24年3月の約5・9万人から減り続け、38年3月には約4・4万人に落ち込む。県教委は、教科や行事の充実などの観点から全日制過程は「1学年当たり6学級以上が望ましい」としている。(以下略) 2025.1.10 東京新聞

▽勉強方法ワンポイントアドバイス▽

間違いノートを作ろう!

テストや問題集で間違えた問題は、そのまませずノートにまとめましょう。問題の内容や間違えた理由、正しい答えとポイントを記録すると、自分だけの復習用教材が完成します。定期的に見返すことで同じ間違いを防ぎ、弱点を克服できます。間違いは成長のチャンス!自分だけの「できる」を増やしていきましょう!

♪Disney 情報♪

東京ディズニーリゾートでは、2025年1月27日から「カフェ・オーリンズ」がディズニー・モバイルオーダーの対象レストランとなります。また、同日よりファンタジースプリングスをテーマとした東海道新幹線の特別編成「Wonderful Dreams Shinkansen」が期間限定で運行されます。

♪彩北進学塾は、2025年2月2日(日) 19年目へ突入♪